

la miséricorde, de la fraternité chrétiennes, nous espérons pouvoir compter sur votre compassion, comme représentants de l'Église chrétienne. . ."

De cet appel touchant de l'Église schismatique au Pape, appel qui est d'une grande importance et qui fait espérer un retour au bercail, ni les dépêches ni les grands journaux à inspiration maçonnique n'ont dit un seul mot.

Cet appel a été envoyé aussi aux archevêques de Paris, de Westminster et de New-York.

VARIÉTÉS

LES FRÉQUENTATIONS

Quel est le thème ordinaire des conversations de la jeunesse ?

Les filles parlent des garçons ; les garçons parlent des filles.

Laissez-moi, *jeunesses*, faire avec vous une petite causerie. Je vais vous parler d'un sujet qui intéresse les uns et les autres : les fréquentations. Ne craignez point : je ne vais pas envoyer en enfer tous les jeunes gens qui courtisent. Suivez-moi bien.

Les conversations fréquentes qu'ont entre eux le jeune homme et la jeune fille avant leur mariage, cela s'appelle la *fréquentation*.

La fréquentation est-elle un péché ? Pour la millième fois nous allons répondre à cette question.

La fréquentation entre jeunes gens de différents sexes n'est pas toujours un péché, mais elle est toujours dangereuse. Elle est toujours dangereuse : voilà un point à retenir.

Pourquoi ? Parce que nous sommes tous des enfants d'Adam blessés par le péché originel. "L'esprit de l'homme et toutes les affections de son cœur sont enclins au mal dès sa jeunesse," dit le Saint-Esprit. C'est pourquoi tout ce qui est de nature à porter l'homme au mal est dangereux. Et tout ce qui est de nature à éveiller les passions charnelles est encore plus dangereux.

Après une longue expérience dans le saint ministère, saint Alphonse n'hésite pas à affirmer que sur cent damnés, quatre-vingt-dix-neuf vont en enfer à cause du péché impur. S'il en est ainsi ne faut-il pas concier que les tentations contraires à la belle vertu sont quatre-vingt-dix-neuf fois plus dangereuses que toutes les autres ensemble ? Or, il est contre toute expérience qu'un jeune homme et qu'une jeune fille se rencontrent deux ou trois fois la semaine, durant des mois et même des années, sans que cette amitié ne devienne pour l'un et l'autre une source de tentations très délicates contre la belle vertu. C'est pourquoi encore nous affirmons que les fréquentations telles qu'elles se